

Aerolínea holandesa KLM realizará vuelos directos a Costa Rica



San José, 17 abr (RHC) El presidente de la aerolínea KLM (Compañía Real Holandesa de Aviación), Pieter Elbers, anunció aquí que a partir del 31 de octubre realizarán dos vuelos directos semanales, martes y viernes, Amsterdam-San José-Amsterdam.

Actualmente KLM lleva un gran número de pasajeros a Costa Rica a través de Panamá. El creciente interés del mercado europeo por este hermoso país nos convenció de iniciar un vuelo directo a San José, apuntó Elbers, en conferencia de prensa en la Casa Presidencial.

Para esta ruta KLM utilizará el Boeing 787-9 Dreamliner, el avión más moderno de su flota, y con ello ofrecerá a Costa Rica una importante puerta de entrada a Europa y al mundo, con acceso a 131 destinos.

El presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, afirmó que Holanda (Reino de los Países Bajos) es uno de los principales países a los que Costa Rica exporta bienes, por lo que representa una noticia sumamente alentadora para la industria turística y para el país en general.

Asimismo, prosiguió, 'representa un gran logro para el país por la enorme cantidad de beneficios que genera la llegada de un nuevo vuelo, no solo para el turismo, sino para diversos sectores económicos en las comunidades que se encadenan al turismo, así como exportadores y sectores productivos vinculados al comercio exterior'.

Este nuevo vuelo dinamizará el turismo en nuestro país, generando beneficios para las más de 600 mil personas que laboran en esta actividad de manera directa e indirecta y para las comunidades que encuentran en la llamada industria del ocio su oportunidad de crecimiento, aseveró el mandatario tico.

Por su parte, el ministro de Turismo Mauricio Ventura señaló que con el vuelo directo de KLM continuamos brindando facilidades en cuanto a conectividad para acortar las distancias no sólo con Holanda, sino también con Noruega, Suecia, Finlandia, Dinamarca, Alemania y Reino Unido, gracias a las conexiones de la aerolínea.

Los boletos para la nueva ruta podrán adquirirse desde mañana y con ello serán cinco los vuelos semanales entre Costa Rica y Europa del grupo Air France-KLM durante la temporada de invierno en el viejo continente, tres de ellos, entre París y San José, y los dos anunciados en esta jornada entre Amsterdam y esta capital.

con informacion de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/127288-aerolinea-holandesa-klm-realizara-vuelos-directos-a-costa-rica>



Radio Habana Cuba